

2022. 8.30 (火) 文責:半澤 律子

## 「夏休みを振り返って」 作文を紹介します

教室には、生徒たちの笑顔がもどってきました。夏休み中の様々な経験を経て、たくましく成長した生徒たちの姿からは、「1学期後半も色々な活動に頑張りたい。」という思いが伝わってきます。夏休み中に記入した作文からも、今後に向けた目標や思いが1人1人綴られていました。今回は3名の作文を紹介したいと思います。

僕は、約1か月間の夏休みを通して、色々なことを経験し、学びました。まずは、駅伝練習に参加しました。足のケガで思うように走れないことが多かったですが、一生懸命に頑張りました。みんなも真剣に取り組んでいたので、すごいと思いました。学習では、実力テストに向けた対策を行い、課題にも取り組みました。課題は多くて大変でした。 特に英語の単語練習は、気合いと根性が必要だと思いました。夏休み明けの実力テストでは、自分が学習したことを発揮できるように頑張りたいです。夏休みは、習い事もあったので忙しかったけれど、工夫して取り組み、楽しい時間を過ごすことができたのでよかったです。

(1組 U·Rさん)

私は夏休み中,頑張ったことや楽しかったことがたくさんありました。私は勉強が苦手なので,普段は取り組むことが嫌でしたが,夏休み中は1時間から2時間くらい勉強することができたのでよかったです。また,中学生になってから忙しくなり,家の手伝いもあまりできなかったのですが,夏休みには手伝いをすることもできました。部活動では,バスケットの練習と駅伝練習を頑張りました。駅伝では,試走の選手に選ばれて,走ることができたのでとてもうれしかったです。体力もついてきたと思います。その他,友達と遊んだり,家族と出かけたりしました。勉強や部活動で忙しい中,家族や友達とも一緒に過ごす時間ができて、とても楽しかったし、いい思い出ができました。

(2組 1・Kさん)

中学生になって初めての夏休みでしたが、想像以上に忙しく、あっという間でした。午前中は朝早くから部活動に取り組みました。午後になると課題に取り組む気力がなくなり、勉強の計画を立てていなかった私は、夏休み前半の時間を無駄にしてしまいました。後半は、課題の量をしっかり把握し、小さな目標を立てて取り組むことで、自分の時間の管理ができるようになりました。

また,活動を制限された中でも,友達と遊んだり,家族と出かけたり,たくさんの思い出ができました。また,お盆中には予定をたくさん入れ,自分の時間を作り,楽しむことができました。

楽しかったことは大切な思い出として心に残し、反省点を改善して1学期後半も頑張りたいです (3組 A・Yさん)

## 仲間と共に! 笑顔が輝いています!



宿泊研修の同意書のご記入あいがとうございました。本日、宿泊体験学習に向けての、健康調査用紙を配付いたしました。必要事項とご記入していただき、9月6日(火)まで提出下さい。ご協力よろしくお願いいたします。